



東山通信 11月号

京都市立東山総合支援学校
令和6年11月1日
校長 井尻 滋明

今年は暑い日が長く続きましたが、京都の紅葉の時期は例年並みだそうです。まだまだ木々は青々としていますが、紅葉が始まると観光客がかなり増加し、公共交通機関（バスなど）に遅れが生じることがあります。登校や実習時には時間に余裕をもって行動しましょう。

【令和6年度 第2回学校運営協議会】

「令和6年度第2回学校運営協議会」が10月21日（月）に行われました。今回は、「学校評価アンケート（前期）」「地域協働活動の状況」「進路状況」などについて報告をしました。委員の皆さま方から多くの貴重なご意見をいただきました。今後の学校生活がより良くなるよう、参考とさせていただきます。

休憩時間の際に、食品サービスの生徒から出席された方に、ケーキとコーヒーのおもてなしをしました。ケーキは担当した生徒自身が作成したもので、難しかったところなどを発表しました。会終了後には出席された方々から直接味の感想などをいただきました。ありがとうございました。



【茶道体験（高2、3）】

高2、3年を対象に、修道社会福祉協議会の方に、茶道を教えてもらっています。2年生では2回、3年生では5回の茶道体験があります。2年生は立ち方・歩き方・お辞儀・所作の基本をなどを学びました。3年生は2月5日の卒業茶会を目標に熱心に学んでいます。



【中1・小6保護者対象学校見学会】

中1・小6保護者対象学校見学会（全3回）を行いました。学校紹介のガイダンスの後、3つの地域コミュニケーションの授業の様子を見学してもらいました。本校の2年生がその日の自分自身の目標をもって誘導等をおこないました。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう！



「雑がみ」はリサイクルできます。古紙回収等へお出しください。

ごみの減量に取り組んで、京都の美しいまちを守りましょう。

